

City

MAGAZINE OFFICIEL DE LA VILLE DE LUXEMBOURG

JUSQU'AU
07/05



SOFIA AREAL

Printemps Luxembourg

- Centre culturel portugais - Camões Luxembourg

■ L'artiste portugaise Sofia Areal se distingue par son éclectisme : peinture, dessin, collage, design sur textile et porcelaine, scénographie, les supports et les techniques se mettent à la disposition de son art. Un art abstrait qui fait la part belle aux couleurs et aux formes organiques. Un art qui se distingue aussi par son équilibre spatial, par ses contrastes, par sa bipolarité et n'est pas sans questionnement sur les moyens de concilier les antagonismes.

■ Portuguese artist Sofia Areal is known for her eclecticism, using various media and techniques, including painting, collage, drawing, textile and porcelain design, and set design to showcase her artistic talents through a form of abstract art in which colour and organic forms feature heavily. Her art is also renowned for its spatial balance, its contrasts and its bipolarity, and questions the ways in which it reconciles antagonisms.